

Acciones por el Día de la Seguridad Vial

Hubo actividades en conjunto entre BPN, la subsecretaría de Seguridad, la ONG Estrellas Amarillas y la asociación civil Bien Argentino.



El Banco Provincia del Neuquén (BPN) se sumó a las actividades de difusión y concientización en el marco del Día Nacional de la Seguridad Vial, que se celebra todos los 10 de junio de cada año.

Las acciones se realizaron el viernes pasado, en las instalaciones de la Casa Matriz del banco y la sucursal Jubilados, junto a personal de la subsecretaría de Seguridad, la ONG Estrellas Amarillas, la asociación civil Bien Argentino y la Agencia Nacional de Seguridad Vial.

Entre las actividades que se llevaron a cabo hubo un simulador de conducción que incluye diferentes niveles y grados de dificultad, y en donde se debe conducir atendiendo a las diferentes señales y velocidades permitidas.

Otra actividad contó con gafas de realidad virtual que distorsionan la visión y simulan los efectos del alcohol o el cansancio a la hora de conducir.

Por otra parte, se distribuyeron folletos informativos y se realizaron charlas de concientización sobre el tema.

La actividad contó también con una pista de seguridad vial para los más pequeños y pequeñas en cercanías a los Arcos Romanos en el Parque Central.

El Día Nacional de la Seguridad Vial se celebra el 10 de junio para recordar el día en que se modificó el sentido de circulación en nuestro país en 1945, pero con el objetivo de concientizar sobre el respeto de las normas de tránsito y la necesidad de contar con políticas destinadas a la educación vial. En ese sentido, BPN trabaja continuamente concientizando sobre estos temas junto a la ONG Estrellas Amarillas y la asociación civil Bien Argentino.



Ver todas las noticias

